



Renuncian 8 ministros de la Corte

JONATHAN PADILLA

El Senado recibió ayer las cartas de renuncia de ocho ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), incluyendo la de la ministra presidenta, Norma Piña Hernández.

“Acabamos de recibir, hace unos minutos, ocho renuncias de igual número de ministros y ministras de la Suprema Corte”, informó ayer por la mañana el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña.

Norma Piña Hernández, Margarita Ríos Farjat, Alberto Pérez Dayán, Luis María Aguilar Morales, Juan González Alcántara Carrancá, Javier Laynez Potisek fueron los ministros que renunciaron ayer y se sumaron a Jorge Pardo Rebolledo y Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, que hicieron pública sus renuncias desde el martes.

Ayer se venció el plazo para que los ministros de la Corte se acogieran al retiro y conforme al artículo séptimo transitorio de la Reforma Judicial puedan recibir sus beneficios económicos, denominados haber de retiro.

Gerardo Fernández Noroña aseguró que el Senado analizará cada renuncia, particularmente la del ministro Luis María Aguilar, quien concluye su gestión en noviembre.

“Esta renuncia no implica mi conformidad con la del cargo para el que fui designada originalmente hasta el 10 de diciembre de 2030 sino un acto de congruencia y respeto al texto constitucional que hoy nos rige”, señaló Norma Piña en su carta que hizo pública vía redes sociales.

La ministra Margarita Ríos Farjat, quien fue designada al cargo por el expresidente Andrés Manuel López Obrador, anunció que renuncia a su haber de retiro. “Por dignidad, lo rechazo”.

Ayer venció el plazo para que los ministros de la Corte se acogieran al retiro y puedan recibir sus beneficios económicos



LAURA LOVERA

**Gerardo Fernández** Noroña, senador